

Meine Lieben Geschwister,

Ich bringe euch die frohe Botschaft: Wir haben den Monat Ramadan erreicht. Hast du mein Bruder dich schon gefragt, warum dieser Monat gekommen ist? Allah will das Gute für dich! Allah will deine Stufen erhöhen. Allah deine Sünden löschen. Allah liebt dich!

Und was ist mit dir? Liebst Du deine Seele? Jetzt denken wir natürlich! Aber wenn du deine Seele lieben würdest, dann würdest du auf sie aufpassen sodass sie sich freut von den Gehorsamen gegenüber Allah zu sein. Und du würdest dich ständig fragen, wie deine Beziehung zu Allah ist.

Ramadan ist gekommen um dich zu erinnern, dass Allah dich sieht!

Ramadan ist gekommen um dich mit dem Quran zu verbinden..

Ramadan ist gekommen damit du nach deinen Verwandten und Bekannten fragst.

Ramadan ist gekommen damit Allah dir seine Vergebung schenken kann.

Ramadan ist gekommen um dich an deine hungernden Geschwister zu erinnern.

Ramadan ist gekommen um dich an deine Geschwister überall auf dieser Erde zu erinnern. Ramadan kommt mit Wolken der Barmherzigkeit; gefüllt mit Wegen zur Vergebung.. um dich auf den geraden Weg Allahs zu leiten.

Und du mein Bruder und meine Schwester,

Hast du an diese Dinge gedacht, als der Ramadan begonnen hat? Oder hast du nachgedacht und gesagt: aaah Subhanallah.. 18 Stunden fasten?! Und wir sind auch noch im Sommer.. das wir sehr schwer..

Dann sag ich dir: Ja mein Bruder und ja meine Schwester, wir spüren alle wie schwer es ist. Aber ich habe noch eine frohe Botschaft für dich. Sinngemäß überliefert im Authentischen Hadith in Sahih At-Targhib, von Abu Musa r.a. der sagte: Der Prophet s.a.s. hat gesagt: „Allah hat für sich selbst bestimmt, dass wer für Allah an einem heißen Tag durstig ist. Den wird Allah am Tag der Auferstehung zu trinken geben.“ Deswegen sei glücklich mein Bruder! Alles, was du für Allah allein tust, wird Allah dir die beste Belohnung dafür geben. Und Er, der Barmherzige sagt dir: „Und was ihr für euch selbst an Gutem vorausschickt, das werdet ihr noch besser und großartiger bei Allah finden.“ (73:20) Alhamdulillah

O meine Geschwister,

Wie ihr wisst, hat Allah uns das Fasten in diesem Monat befohlen. Und die Beweise für den Vorzug des Fastens sind viele. Z.B.: sinngemäß überliefert von Abu Hurairah r.a., dass der Gesandte Allahs s.a.s. gesagt hat: „Das Fasten ist ein Schutz; so soll er (während des Fastens) weder Schändlichkeit noch Torheit begehen, und wenn ihn jemand zum Kampf auffordert oder beleidigt so soll er zwei mal sagen: Ich faste. Ich schwöre bei dem in dessen Hand mein Leben ist, der Geruch aus dem Mund eines Fastenden ist bei Allah besser als der Geruch von Misk. Allah sagte: „Er (der Fastende) verzichtet meinetwegen auf Essen und Trinken sowie auf seine Begierde. Das Fasten ist für mich, und ich belohne entsprechend. Und jede Tat wird zehnfach belohnt.“ (Sahih Al-Bukhary) Das Fasten ist ein Schutz in dem Diesseits und Jenseits.

Und der Prophet Mohammad s.a.s. zeigt uns hier auch, dass das Fasten nicht nur nicht Essen und Trinken ist, sondern dass man mit ALLEN seinen Organen fasten muss und dass das Fasten gewisse Benimmregeln hat, wie er s.a.s. sinngemäß gesagt hat: „Der Fastende soll weder Schändlichkeit noch Torheit begehen: also es gehört sich nicht für den Fastenden Schimpfwörter zu benutzen oder andere zu beleidigen oder seine Stimme über anderen zu erheben, und auch nicht viel ohne Sinn zu reden.

Und sieh, was der Prophet s.a.s. zu dem Benehmen eines Fastenden gesagt hat.. und das ist gerade das, worauf die wenigsten Leute Acht geben. Sinngemäß überliefert von Abu Hurairah r.a. der sagte: Der Gesandte Allahs s.a.s. hat gesagt: „Wer (während des Fastens) nicht die Falschaussage und das Handeln danach unterlässt, von dem verlangt Allah nicht, dass er auf sein Essen und Trinken verzichtet.“ (Sahih Al-Bukhary) Gibt es Menschen, die Fasten und keine Belohnung dafür bekommen? JA- und zwar derjenige, der nicht auch seine Zunge achtet.

Meine lieben Geschwister,

Wetteifert in guten Taten! Denn wir wollen diese Gelegenheiten von Allah dem Barmherzigen annehmen. Und wir wollen unsere Herzen reinigen und waschen. Mein Bruder wasch dein Herz! Ok, aber wie? Denn wir können ja kein Wasser benutzen weil es nicht ans Herz kommt. Also müssen wir etwas benutzen, was ans Herz gelangt und es waschen und reinigen kann, richtig?

Und das einzige, das diese Aufgabe erfüllen kann ist das Gedenken Allahs und der Quran.

Allah sagt in seinem edlen Buch: „Die (wahren) Gläubigen sind diejenigen, deren Herz sich vor Ehrfurcht bewegen wenn Allahs gedacht wird, und die, wenn ihnen seine Zeichen (der Quran) verlesen werden, es ihren Glauben steigert und sie sich auf ihren Herren verlassen.“ (8:2) Deswegen wasche dein Herz mit dem Gedenken Allahs und mit dem Quran! ..speziell in diesem gesegneten Monat. Und das Waschen geht nicht nur mit zwei Tropfen.. man braucht viel Wasser wenn man etwas waschen will.. und genauso mein Bruder, wasche dein Herz indem du den Quran liest, und über die Verse nachdenkst und die Absicht fasst, dich dadurch zu reinigen, und mit viel Gedenken Allahs in diesen Tagen. Denn Allah s.w.t. sagt dir: „O die ihr Glaubt, gedenkt Allahs in häufigen Gedenken. Und preist Ihn morgens und abends. Er ist es, der über euch Segen spricht –und auch seine Engel-, damit Er euch aus den Finsternissen ins Licht hinausbringt, und Er ist zu den Gläubigen Barmherzig.“ (33:41-43)